
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado este Pedido de Informação à Secretaria Municipal de

Educação, para que ela possa prestar informações sobre as contratações para professores das

Escolas Municipais de nossa cidade, visto que, têm chegado inúmeras reclamações de pais e

familiares de crianças e adolescentes cujas escolas têm padecido com a falta de professores

em pleno início de ano letivo, como o caso apresentado por uma dessas mães cujo filho é

estudante  na  E.  M.  Leôncio  do  Carmo  Chaves,  no  B.  Planalto,  que,  de  acordo  com

informações: "...os alunos tem ficado sozinhos na sala sem nenhum apoio e tem dia que os

alunos tem apenas 1 aula de 5 horários porque os outros horários não tem professores." 

JUSTIFICATIVA

O  vereador  abaixo-assinado  a  partir  das  informações  acima,  questiona  a  essa

Secretaria:  

1 -  Como está o processo de contratação dos professores das Escolas Municipais,

visto que temos candidatos tanto do concurso quanto de processos seletivos aguardando a

oportunidade para começarem a traballhar nas escolas?

  2 -  Por que ainda há escolas que estão sem o quadro de professores completo? Por

que  essas  contratações  não  ocorreram  até  o  presente  momento  (data  de  envio  deste

documento)?

 3 - Qual a previsão para que todas as escolas municipais estejam com todo o quadro

de professores completos, visto que há candidatos aprovados aguardando serem chamados e

também para que seja assegurado um ano letivo tranquilo e sem maiores tumultos para os

alunos que estudam na rede municipal? 
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APROVADO
10ª Reunião Ordinária - 23/02/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente



Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Câmara Municipal de Uberlândia, 21 de fevereiro de 2024.

FABÃO

Vereador - Solidariedade
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